

RTC - Saisonabschluss 2024

Nach einem wunderschönen September folgte die Saisonabschlussfahrt am 5. Okt. mit Start am Schulzentrum in Altwarmbüchen. 16 Damen und Herren haben sich in angepasstem Dress auf die 70km lange Runde gemacht. Ausgearbeitet wurde die Tour von Bernd Konradt. Die Sonne schien spärlich und es war schon etwas frisch, sogar warme Handschuhe konnten einige (Männer) vertragen. Dafür blieb es trocken und der Wind hatte an diesem Tag was Besseres zu tun als von vorne zu pusten.

Die Fahrt ging Ri. NO über Fuhrberg bis Berkhof und Plumhof durchs Forst Rundshorn. Dann folgte die "Bergwertung" am Brelinger Berg. Nachdem Brelingen und Wiechendorf passiert waren, kam die Kaffee-/Kuchenpause im Waldkater/Bissendorf. Lecker, lecker! Sobald der Mund wieder frei war, musste gequatscht werden bis die Rennradwelt wieder gerade gerückt war. Anschließend wurde in kleinen Gruppen die Heimreise zu den jeweiligen Wohnorten angetreten.

Sobald die Rennräder zum witterungsbedingten Winterschlaf an die Haken kommen, wird die etwas schmuddeligere dunkle Jahreszeit in Angriff genommen. Dann sind Crossräder, MTB's und Gravelbikes gefragt. Rund um Altwarmbüchen gibt es dafür unglaublich schöne Strecken, mit oder ohne Single-Trails. Verfahren kann man sich auch nicht, da alle Touren per GPS sicher wieder nach Hause führen. Infos zu digitalen Streckenplanungen gibt gerne M. Voß unter 01713516259.

Natürlich begleiten wir auf Wunsch auch Neulinge u. Gäste auf einer Schnuppertour des Vereins.

2025 plant der RTC wieder eine RTF und den Heide-Marathon. Das verbindliche Datum erscheint im neuen Jahr auf unserer Internetseite.